
      VERBALE RIUNIONE DIRETTIVO (Commissione) 20/9/2024 ore 16.30    
   

Presenti : Laura-Loredana-Simona-Mara-Marina-Elena-Gabriella-Rosalba-Enza-Silvio-Valerio-  

 
(Nel titolo si può notare che ho rinominato la Commissione, nome valido per l’interno ma 

difficilmente comprensibile se proiettiamo l’organizzazione in altri contesti. Pertanto dalla 

data odierna la Commissione verrà citata come “Il direttivo) 

Dopo la doverosa premessa, Laura passa all’O.d.g. Prima un saluto a Roberto ricoverato in 

Ospedale per un piccolo intervento. L’augurio di averlo presto tra noi. 

Annuncio della visita dell’Arcivescovo Mons.Delpini alla Comunità Salesiana con breve visita al 

nostro Centro. Prepariamo qualche domanda “spontanea” da proporre all’Arcivescovo.  

Si ricorda che domenica 22 l’Oratorio festeggerà l’inizio dell’anno pastorale che coinvolge la 

Comunità e gli Oratori.  L’occasione anche per salutare ufficialmente Don Fabrizio e dare il 

benvenuto al nuovo responsabile don Luca. 

Per il Centro si comunica che riprenderemo le “Domeniche aperte in Caritas”. Ospitalità e 

occasione per invitare la Comunità ed approfittare per una vendita straordinaria di libri . 

Il 2025 vedrà la Associazione festeggiare i 40 anni dalla fondazione. Si cercherà tutti 

insieme di trovare eventi significativi per ricordarlo degnamente ai volontari ed alla Comunità. 

Il 23 Febbraio è prevista una S.Messa alle 11.30  in Parrocchia con la presenza di 

Mons.Bressan, (Vicario episcopale per la cultura,la carità,la missione, l’azione sociale Diocesi di 

Milano) che già abbiamo conosciuto lo scorso anno in una visita al nostro Centro. 

Trattativa per un Concerto in Chiesa previsto per i primi mesi del prossimo anno. 

Appronteremo il Calendario tradizionale ma con una impostazione che ricordi il nostro 

anniversario. In settimana vedremo il tipografo che insieme ad un grafico suggeriranno idee 

anche per un pieghevole  celebrativo che descriverà il lungo percorso e che sarà distribuito in 

grandi quantità.  

Lo slogan scelto per le celebrazioni è  “Noi ci siamo” messaggio con diversi punti che 

evidenziano la nostra Missione e che verrà riprodotto sugli stessi  pieghevoli. 

La Festa del Volontariato si terrà domenica 10 Novembre e come tradizione cercheremo di 

essere presenti sul Sagrato della Parrocchia sia con il nuovo Calendario che con le caldarroste. 

Si passa all’analisi dei responsabili dei Gruppi. Non emergono grosse evidenze, Enza per il 

M.P.V. lamenta la mancanza di passeggini o carrozzine molto richiesti. Per i prodotti da 

distribuire provvederemo all’acquisto di quanto manca nel nostro magazzino destinato ai 

bambini.  Elena condivide con Marina Bozzoni gli argomenti relativi agli ambulatori. Per il 

momento possiamo garantire la presenza ogni giorno di un medico e degli infermieri. 

Quest’anno la criticità sarà relativa alle vaccinazioni antinfluenzali. Nuove procedure che 

richiedono credenziali che come volontari non possediamo, ci impediranno probabilmente di 

effettuare il programma. Alle nostre perplessità espresse alla dr.ssa Mina (osp.Bassini) la 

risposta è stata attendista. Sarà proposto un iter più facilitato. Dobbiamo attendere 

istruzioni. 

Una Associazione che opera nella prevenzione sanitaria ci ha proposto visite gratuite per i 

nostri utenti (e volontari) relative a screening Moc e Insufficienza venosa. Aderiremo 

senz’altro. La proposta verrà pubblicizzata. 

Rosalba come gruppo Trasporti lamenta le solite difficoltà a gestire tutte le richieste 

superiori alla nostra disponibilità di auto attrezzate ed autisti. Inoltre le continue variazioni 

imposte dagli Ospedali riguardo le visite mettono in seria difficoltà il programma già 

predefinito di settimana in settimana. 



 

Gabriella non ha particolari segnalazioni relative ai viveri se non lamentare la scarsità degli 

approvvigionamenti da parte del Banco Alimentare. Purtroppo anche l’apporto da parte degli 

studenti dell’Istituto Salesiani si sentirà solo nel periodo di quaresima. 

Giancarla ha terminato per il momento  il programma di iscrizioni. Quest’anno sono circa 200 i 

richiedenti suddivisi tra mamme al mattino  e adulti nel pomeriggio/sera. 

Mara con la sua responsabilità di coordinatrice del gruppo Arc non evidenzia criticità. Nelle  

prossime settimane un incontro con le volontarie potrà essere utile anche per far conoscere le 

nuove colleghe dell’accoglienza-reception. 

Simona con il gruppo Ascolto dall’inizio dell’anno ha gestito situazioni particolarmente critiche, 

molte sono state risolte brillantemente. Importanti interventi sono stati rivolti alle persone 

che hanno subito uno sfratto da parte del Residence Mezzanotti. 

Il programma previsto per le povertà assolute e per le persone senza fissa dimora, che 

beneficiano del  fondo PNRR della Regione, nonostante i vincoli imposti,  ha potuto garantire 

ristoro per molte persone e famiglie. 

Ultimo ma non ultimo l’intervento di Loredana che amministra con grande attenzione i fondi a 

disposizione. L’Associazione dal punto di vista economico è in buona salute. Quest’anno è stato 

finalmente accreditato l’importo relativo al 5%° del 2022. €.4.799. 

Si invitano i colleghi del Direttivo a proporre alcune iniziative per il prossimo anno. 

Non essendoci altri argomenti in Agenda si conclude la riunione alle ore 18.15. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La Presidente         Il Segretario 

 

 

  

 

  

 

Sesto S.G.  20/09/2024 

 

 

 

 
      

 

 



 

        

 

 
 

        

  


